



きた異常は泌尿器科、とういうイメージが

「ちょっと血尿が出ただけ」で膀胱癌が判明、生き残り、今も生き残る

尿器科医としての生きがいとは

男性で言えば、「左右の睾丸の大きさが違う」というだけで、精巣静脈瘤や精索水腫はたまた精巣癌などの鑑別があがりますが、大半は大した症状でないことが多い中やはり深刻な症状も潜んでおり、この2年間で4例の精巣癌を診断しました。また、性病であっても、基幹病院ではほぼ見なかつた梅毒が「ただの陰部のできもの」というだけでも、2年で約20例の梅毒が診断されました。

――事前にネットで症状を調べてくる患者さんも多くなりましたが。



### 冬結石の砂石手術国際

病状を自分で調べて来られるこのメリットもあれば、デメリットもあります。ネット情報から、自己で診断した病名通りだと思い込み、自分で必要だと思つた検査すべてを行わないと納得してもらえない方や、自分が不需要だと思う検査をすると納得いかない方、いろんな方がいます。こちらは、色々な病状を踏まえて必要だと判断した検査を行つてているつもりでも、患者さんが自分で思い込んでいた病名でなければ誤診だと言われたこともあります。もちろん、医師も完璧ではないので、すべて正解の診断を下すのは容易ではないですが、私の診断を患者さんが受け入れてくれるかどうかは、根底に医師と患者さんの信頼関係がないと難しいと思います。なので、短い診察の中でどれだけ納得してもらえるか、信頼してもらえるかの診療を行うよう心掛けるのも、私の仕事だと思つています。ただ、すべての患者さんが私の診療に納得されるわけではないので、ネット上で色々とご意見を頂くこともありますが、私は信頼して当院へ通院して頂いている患者さんがいる限り、私は自分の診療を続けていこうと思っています。

思つていいません。私の診療スタイルが、できるだけ多くの患者さんの今後の生活を少しでも明るくできたならと思いながら、日々の診療を行っています。

---

野安紀（にしのあき）院長経歴

本泌尿器科学会専門医  
本医師会認定産業医

83年 大阪市生まれ  
96年 追手門学院小学校 卒業  
02年 大谷中学・高校 卒業

## 野安紀（にしのあき）院長経歴

本泌尿器科学会専門医  
本医師会認定産業医

83年 大阪市生まれ

96年 追手門学院小学校 卒業

02年 大谷中学・高校 卒業

11年 金沢医科大学 卒業

11年～ 耳原総合病院 研修医

13年～ 近畿大学付属病院 泌尿器科 入局

14年～ 近畿大学付属病院 助教

16年～ 大阪南医療センター 医員

19年～ 第二大阪警察病院 副医長

20年～ 泉大津病院 医長

22年5月にしの堅泌尿器科クリニック 開院

「」の腎・泌尿器科クリニック

540-0025 大阪市中央区徳井町1-1-8  
手前メディカルセンタービル6階  
-4790-6363  
阪メトロ各線(谷町線・中央線)「谷町4丁目」駅  
北出口から徒歩2分

泌尿器科で扱う病気は一通り診療できま  
す。ただ「勃起障害・射精障害・男性更年期」  
に関しては、やはり男性特有のメンタリ  
ティが関わってくると思われる所以、良く  
も悪くも、私が完全にカバーできる自信が  
ないため、診療制限をさせてもらっています。  
デリケートな部分が診療対象だけに、患  
者さんのお気持ちや生活上の困りことな  
ど、総合的に話を聞きながら診断し治療を  
行うようにしています。外出時に常にトイ  
レを探す悩み、バス旅行で尿漏れしないか  
という不安。家族や友人には話していくし、  
といって大きな病院にわざわざ行くのは  
ハードルが高いし、と思われがちな泌尿器  
科。クリニックの方へ。  
（以下は「尋ねる方へ」）

泌尿器科といえば、もともとマイナーで、あまりいいイメージがないと思われがちの科ですが、実は意外と奥深く、おもしろい分野だと私は思っています。泌尿器科の女医が少ないとよく言われますが、最近では「ウロギネ」と言われるウロロジー（泌尿器科）+ギネコロジー（産婦人科）として女性特有の境界領域にある疾患をメインに、泌尿器科の女医さんも徐々に増加傾向にあります。昨今はジエンダーレスの思想もあり、ウロギネ領域も含めて、性別関係なく泌尿器科に興味をもつてくれる医師がもつと増えるといいなと思っています。